



さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

東京から埼玉(さいたま市)
に住んで今年で50年過
実家にいた時より長くなり
近所もいい人買い物も
便利、女子会でお茶飲
健康で少しでも長く皆と
明るく暮らして行う、えい

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。





さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

第21回桜区区民ふれあいまつりに、非常に多くの区民の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。また、桜区区民まつり実行委員会をはじめ、参加団体、協賛企業・事業所の皆様など、大勢の方々のご支援・ご協力をいただきましこと、厚く御礼を申し上げます。おかげさまで、区民の皆様に、あらためて桜区の魅力のひとつを感じていただくことができたと思っております。

皆様、来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和5年10月23日 桜区長 安部健一

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。





さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

10月21日の区民ふれあいまつりでは区民の皆さんの笑顔に触れ、とても嬉しい気持ちになりました。

たくさんの皆様のご来場どうもありがとうございました。

桜区役所総務課職員

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

